LA CELEBRACIÓN DE LA FERIA DE CULTURA JAPONESA 2023

Del 19 de octubre al 18 de noviembre se celebró la Feria de Cultura Japonesa en las ciudades de Tegucigalpa y San Pedro Sula. Durante la Feria de un mes, con la cooperación de la Fundación Japón, la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA), la Asociación Hondureña de Ex Becarios de Japón (AHBEJA) con los estudiantes de idioma japonés, así como las personas y organizaciones que diariamente realizan actividades relacionadas con la cultura japonesa, organizamos diversos eventos como talleres de idioma japonés y haiku -poesía japonesa-, el "Festival de la Cultura Japonesa" para experimentar la cultura japonesa moderna y tradicional, conferencias sobre la cultura japonesa y proyecciones de películas.

Las sedes de los eventos fueron la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) y el Hotel Real Intercontinental de Tegucigalpa, y el Centro de Cultura Infantil (CCI) de San Pedro Sula.

En la ceremonia de clausura, el Vicerrector Académico de la UPNFM, Sr. Bartolomé Chinchilla, mencionó que le había impresionado mucho el atractivo de la cultura japonesa a través de los actos y que le gustaría seguir colaborando aún más con las actividades entre la UPNFM y la Embajada del Japón para el desarrollo del ámbito académico y cultural de Honduras. El Embajador Nakahara Jun expresó su agradecimiento a todos aquellos que participaron activamente en los diversos actos celebrados durante la Feria y que contribuyeron con su participación al éxito. Asimismo, expresó su deseo de continuar aportando esfuerzos para promover la cultura japonesa para que los hondureños conozcan más sobre Japón.





[El 19 de octubre: la Ceremonia de inauguración (izquierda) y el Taller de idioma japonés (derecha) en la UPNFM]

La ceremonia de inauguración incluyó la donación de libros a la biblioteca del Centro de Idiomas de la UNPFM, la firma de dos proyectos en el marco del Programa de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), una lectura en japonés del cuento ilustrado "Kaguyahime" a cargo de estudiantes del idioma japonés de la UPNFM. Al mismo tiempo, expresando su propio interés por la cultura japonesa, el Vicecanciller Sr. Gerardo Torres mencionó del atractivo del haiku, poesía japonesa, en la ceremonia. Después de la ceremonia, se llevó a cabo un taller de idioma japonés con la transmisión simultánea en línea, impartido por la Sra. Shiho Sato, profesora del Centro Cultural de México de la Fundación Japón.





[El 21 de octubre: Taller de Haiku, poesía japonesa en la UPNFM]

Los 25 participantes en el Taller de Haiku celebrado el 21 de octubre, con profesoras del Centro Cultural de México de la Fundación Japón y la Asociación Hondureña de Ex Becarios de Japón (AHBEJA), disfrutaron expresando sus sentimientos e interpretando el significado de diversas expresiones, mientras aprendían palabras relacionadas con las cuatro estaciones y la naturaleza







[El 5 de noviembre: Festival de la Cultura Japonesa en el Hotel Real Intercontinental, Tegucigalpa]

El 5 de noviembre se realizó en el Hotel Real Intercontinental de Tegucigalpa el "Festival de la Cultura Japonesa", organizado por la Asociación Hondureña de Ex Becarios de Japón (AHBEJA), con la cooperación de la Embajada de Japón, JICA junto con sus voluntarios japoneses, personas y organizaciones que diariamente realizan actividades relacionadas con la promoción de la cultura japonesa en Honduras. El festival se celebró en un clima lluvioso, y aproximadamente 2.000 participantes, entre los que se encontraban la Designada Presidencial, Sra. Doris Gutiérrez y miembros del cuerpo diplomático, incluidos embajadores de varios países, experimentaron diversos eventos como una demostración de comida japonesa por el Chef Maeda, artes marciales, bailes y un desfile de cosplay de Japón. Los participantes expresaron su aprecio por el acto, afirmando que era una valiosa oportunidad para experimentar varios aspectos de la cultura japonesa a la vez.



[Los días 11 y 12 de noviembre en el Centro Cultural Infantil de San Pedro Sula (izquierda) y el 18 de noviembre en la UPNFM de Tegucigalpa: Festival del cine japonés y la ceremonia de clausura (derecha)]

Se celebraron conferencias sobre la cultura japonesa tituladas "La imaginación japonesa", junto con la proyección de las tres películas japonesas ("Room Laundering" del Director Kenji Katagiri, "The Complex" del Director Hideo Nakata y "Destiny: The Tale of Kamakura" del Director Takashi Yamazaki. En la conferencia, se explicó sobre la imaginación de los japoneses y el atractivo cultural de estas películas. Los participantes comentaron que disfrutaron el aprendizaje de diferentes aspectos de la cultura de Japón y sus valores, expresando la esperanza de que se celebren actos similares más seguidos en el futuro. El 18, el Embajador Nakahara Jun y el Vicerrector Académico de la UPNFM, Sr. Bartolomé Chinchilla, pronunciaron los discursos de clausura.